



Comunicado No. 2

Ciudad de México, 5 de enero de 2023

Gobierno de México anuncia prepago de crédito del Banco Mundial

La Secretaría de Hacienda anuncia el pago anticipado de un préstamo con el Banco Mundial por aproximadamente 3,500 millones de pesos (180 millones de dólares).

Este prepago forma parte de la estrategia para asegurar una transición financiera ordenada para la próxima administración. Esta estrategia se ha enfocado en reducir el servicio de la deuda de 2025 mediante recompras de bonos de mercados y prepagos de créditos de organismos financieros internacionales.

Con este prepago al Banco Mundial, al día de hoy, se ha logrado reducir 70% el pago del servicio de la deuda para 2025 en aproximadamente 58 mil millones de pesos (3,000 millones de dólares).

* * *

